

Foto: CORTESIA



APARECE BALEADO EN ZONA RURAL DE ÁBREGO

Adrián Becerra Bacca fue asesinado de varios impactos de bala la tarde del miércoles en zona rural del municipio de Abrego. El hecho ocurrió en la vereda El Silencio, donde fue hallado bocarriba, vistiendo bluyín, camisa vi-notinto y, además tenía un buzo azul oscuro. El joven portaba botas pantaneras negras.

Según se conoció, residía en La Vega del Tigre, zona donde en los últimos meses sus habitantes se han visto en medio de enfrentamientos armados entre grupos armados ilegales. Las autoridades investigan el hecho y no se descartan que el asesinato esté enmarcado en las disputas entre grupos al margen de la ley.

MURIÓ SOLDADO EN COMBATES

El soldado Juan Camilo Pabón Uribe, de 19 años, quien solo estuvo al servicio de la Trigésima Brigada del Ejército durante cinco meses, murió la tarde del miércoles, en medio de un combate contra el Eln. El hecho ocurrió a las 5:30 de la tarde, mientras los militares patrullaban el oleoducto Caño Limón Coveñas, en la vereda Ambato de Tibú, donde sostuvieron un combate con integrantes del frente Juan Fernando Porras Martínez, que finalmente le costó la vida a Pabón, oriundo de El Zulia.



mente murió por la gravedad de la herida.

Según se conoció, el militar fue impactado en el abdomen y a pesar de que el enfermero de combate le prestó los primeros auxilios, final-

El Ejército aseguró que posterior al hecho, las autoridades competentes adelantaron la inspección y el levantamiento del cadáver para iniciar las investigaciones del caso.

8C

Judicial

SAN JOSÉ DE CÚCUTA, VIERNES 24 DE ENERO DE 2020

DESARTICULADA LA BANDA LOS MOCHOS

Van 7 vinculados a un secuestro

En horas de la mañana del martes, miembros de Grupo de Acción Unificada por la Libertad (Gaula) de la Policía capturaron, con orden judicial, a Alexander Duarte Contreras, de 27 años y a Freddy Rojas Garavito, de 39. Los dos son señalados de participar, junto a cinco personas más, en un secuestro, ocurrido el 28 de diciembre del año pasado.

Duarte Contreras, más conocido como Alex y su cómplice Garavito, estaban en una esquina del barrio Llanitos de Los Patios, cuando fueron sorprendidos por el Gaula.

“Con trabajo de inteligencia nos reportaron la ubicación y nos advirtieron que posiblemente estaban detrás de otra víctima y de inmediato les caímos”, contó una fuente judicial cercana al caso.

Alex y Garavito estaban en la mira de las autoridades desde el 30 de diciembre de 2019, cuando fueron capturados cuatro hombres y una mujer por secuestrar y extorsionar a un comerciante cucuteño que fue raptado cuando visitaba a una familia en la invasión La Fortaleza de Cúcuta.

“A esa banda la capturamos en flagrancia, pero estos dos (Alex y Garavito) nos habían quedado pendientes, pues no estuvieron presentes en el momento en que se dio el operativo. Por ello, contábamos con la orden judicial”, contó la fuente.

Según se conoció, Garavito fue el presunto negociador con la familia de la víctima. En cambio, Alex sería el integrante logístico, quien proveía las motos y el armamento a la estructura.

“Garavito realizó desde otros sitios llamadas a la familia para ejercer presión y así lograr el pago que exigían. Por el lado de Alex, él era el segundo al mando después de el Mocho. Cuando los integrantes cayeron supimos que estos dos pretendían salir de la ciudad, pero como vieron que todo se calmó decidieron quedarse y seguir delinquiendo”, dijo la fuente.

EL SECUESTRO

El sábado 28 de diciem-



Fotos: POLICIA

EN EL BARRIO LLANITOS DE LOS PATIOS fueron capturados el presunto segundo cabecilla y el negociador de la banda delincuencia Los Mochos. El 30 de diciembre, ocurrieron las otras cinco capturas.



Alexander Duarte Contreras.



Freddy Rojas Garavito.

bre, el comerciante de 50 años fue secuestrado, con el propósito de que entregara una alta suma de dinero para no atacar contra su vida. Ese día, en una casa de la invasión La Fortaleza, varios hombres obligaron a subir al comerciante a una camioneta llevándolo con rumbo hacia El Zulia.

Más tarde, desde una finca del corregimiento de Urimaco, zona rural de Cúcuta, iniciaron las llamadas extorsivas para presionar a la familia, que no

dudó en contactar a las autoridades.

“El señor almorzaba donde una familiar que tiene en esa invasión y como lo vieron que tenía una camioneta Toyota TXL modelo 2018, creyeron que tenía mucho dinero. Pero, solo es un comerciante de billares y con eso se mantiene”, contó para entonces un funcionario policial.

Tras una negociación exitosa, el Gaula pudo controlar el actuar de los secuestradores, quienes soltaron (bajo vigilan-

“ A esa banda la capturamos en flagrancia pero estos dos (Alex y Garavito) nos habían quedado pendientes pues no estuvieron presentes en el momento en que se dio el operativo”,

Fuente judicial

cia) a la víctima para que saliera a empeñar su camioneta y lograra el dinero exigido.

Fue el lunes 30 de diciembre, que German Botello Gutiérrez, el Mocho; Mariela Senovia Gómez Rojas, de 42 años, compañera sentimental de el Mocho; Gerson Alexander Gómez Guerrero, de 36; Jhon Jairo Aparicio Monoga, también de 36; y Marco Antonio Sierra Capacho, de 41; fueron capturados en flagrancia en inmediaciones de la redoma del kilómetro 8 de Los Patios.

Alex y Garavito se sumaron a los cinco ya capturados y deberán responder por secuestro extorsivo y extorsión agravada.

CAYÓ POR EXTORSIÓN EN MOTILONES



Yaneth Yeriana Hernández Márquez fue denunciada por intimidar y extorsionar a una ciudadana que la delató ante el Gaula de la Policía.

Hernández, vía WhatsApp le pedía \$3 millones a su víctima, haciéndose pasar como integrante de la banda La Gente del Monte y fue capturada cuando recibía la mitad del pago solicitado a cambio de no atacar con la integridad física de la víctima y la de su familia.

La mujer fue capturada en flagrancia en el barrio Motilones de la ciudadela Juan Atalaya. Luego de quedar ante la autoridad competente fue enviada a la cárcel a que responda por extorsión.

BLOQUEARON LA VÍA OCAÑA-CÚCUTA



Un procedimiento judicial adelantado por efectivos de la Policía y el Ejército para incautar combustible de dudosa procedencia ocasionó ayer el bloqueo de la carretera que comunica a Ocaña con Cúcuta.

El tráfico vehicular estuvo paralizado durante varias horas a la altura del corregimiento de La Ermita en donde transportadores informales detuvieron la marcha de tres tractomulas, y procedieron a pinchar las llantas, cortaron los cables del sistema eléctrico, las mangueras de los frenos e huyeron del sector debido a los disparos disuasivos hechos por los uniformados.

Capturaron a William, de Los Pelusos

Luis Emel Parada Muñoz, alias William, era conocido por las autoridades de Norte de Santander, por los 13 años que estuvo al servicio de Los Pelusos, generando terror y muerte en el Catatumbo.

William consiguió ser escolta del extinto capo Víctor Ramón Navarro Serrano, Megateo, quien murió en una operación en octubre de 2015.

Asimismo, conformó el anillo privado de seguridad de Luis Antonio Quiceno Sanjuán, Pácora, quien también murió en una operación en septiembre de 2019, en Las Mercedes de Sardinata.

La Seccional de Investigación Criminal (Sijín) de la Policía de Norte de Santander junto a soldados de la Fuerza de Despliegue Rápido (Fudra) del Ejército, le siguieron los pasos de manera rigurosa a

este hombre y le llegaron su casa en la vereda Santa Catalina de San Calixto a las 11:05 de la noche del miércoles y de inmediato lo detuvieron, en cumplimiento de las órdenes de captura por concierto para delinquir y rebelión.

Según las autoridades, el capturado se dedicaba a extorsiones, secuestros e inteligencia para atacar a la fuerza pública.

En 2011, William hizo parte de las redes de apoyo de Los Pelusos, luego en 2015 se convirtió en cabecilla de comisión y hasta el año pasado comandó una comisión en San Calixto.

“Además, era una ficha clave en las finanzas de Los Pelusos, ya que se convirtió en un enlace del narcotráfico de esta organización”, señala el boletín oficial.



Luis Emel Parada.

¡TRABAJO SI HAY!

la opinión & O'hubo
buscan voceadores para Cúcuta y su área metropolitana



Comuníquese: 582 9999 EXT 111 311 832 5441